

学校教育目標：ふるさとを愛し、心豊かに、たくましく生きる中央っ子の育成
～未来に向かって輝く子ども～

【かしこい子】 【思いやりのある子】 【たくましい子】

大きく成長できる2学期に！



2学期は、運動会や学習発表会など、いろいろな行事があります。一つ一つの行事に明確な目標をもって取り組み、最後まであきらめないでやりきり、そして振り返りをする。こうすることで、大きな達成感や満足感を得たり、反省したことを次に活かしたりできます。

また、失敗を恐れずに、積極的に挑戦することも大事です。失敗から学ぶことも多くあります。子どもたちには、チャレンジ精神をもって、自分で考えたことに積極的に挑戦し、成長につなげてほしいと思っています。

一人一人が大きく成長できる2学期に・・・保護者の皆様、地域の皆様、ご協力・ご支援をよろしくお願いいたします。

子どもに自信をもたせ、チャレンジする意欲がもてるようにするために！

夏季休業中に、スクールカウンセラーの佐藤先生から『子どもに自信をもたせ、チャレンジすることができるようにする家庭での方法』を聞くことができました。ご紹介します。

- ① 誉める・・・他人と比べず、昨日の我が子と比べて
兄弟姉妹は、誉める回数を同じにする
手伝いには感謝の気持ちを伝える
結果ではなく、行為を誉める
物を与えることがメインにならないように
- ② 励ます・・・失敗しても、「失敗したから学ぶことができたね。」と励ます
「〇〇なら大丈夫」「〇〇ならできる」
- ③ 脅さない
- ④ 決めた約束は守らせる
- ⑤ 辛い気持ちはいったん受け止めるが、いつまでも寄り添い続けられない
- ⑥ 自分の気持ちが話せるようにしてやる・・・親が先に自分の辛かったことなどを話す。
- ⑦ ラベリング効果を利用する・・・「〇〇だね。」と言いつけると、子どもはだんだん自分でもそうだと思い込むようになる。



本校には、スクールカウンセラーの佐藤先生と、スクールソーシャルワーカーの濱田先生が勤務（兼務）しています。どちらも、経験豊かな専門の先生です。子育ての悩みなどがありましたら、お気軽にご相談ください。まずは、学校までご連絡いただくと、日程等の調整を行いますので、遠慮なくお声かけください。

令和4年度 運動会について

*詳細は後日

今年は、昨年度のように1家庭2名までという観覧者の制限は行いません。しかし、1学期末からのコロナ感染急拡大を考慮すると、今年度も低・中・高の3部構成で実施し、観覧者を入れ替える方法で実施したいと思います。ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

1 期日 9月17日(土) 8:40~11:30(下校12:10)【雨天順延】

2 種目

- ・リレー(1、2、3、4、5、6年)
- ・競争競技(低学年、中学年、高学年)
- ・表現運動(低学年、中学年、高学年) *他の競技は実施しない。

*プログラムを、低学年の部・中学年の部・高学年の部 の3部構成とし、出場する児童や観覧する保護者が多人数にならず、分散するよう考慮する。(保護者の入れ替えを行う。)

*入場行進なし。開会式は簡素化し、6年生の保護者のみ観覧可とする。

*来賓は、町議会議長、議員様・教育長様・教育委員様・学校運営協議会委員様に限定する。

3 その他

*観覧席に各地区のテントは張らない。観覧ゾーンで、密にならないよう間隔をとってご覧いただく。

◆9月の主な行事予定◆

- 1日(木) 口座引き落とし日
作品展(～2日)
- 2日(金) SC(午前)
- 16日(金) 運動会前日準備・短⑤
- 17日(土) 運動会(雨天順延)
- 20日(火) 振替休業日
- 21日(水) 視力検査
- 22日(木) 視力検査・クラブ
- 26日(月) 教育相談
- 27日(火) 教育相談・定時退庁日
情報モラル出前授業(4・5・6年)
- 29日(木) 社会見学(1～5年)
- 30日(金) 代表委員会
学校訪問(津山教育事務所)

密にならないように
気をつけ、静かに
ご鑑賞ください。



※コロナの感染状況により変更の可能性もあります。

◆10月の主な行事予定◆

- 10月3日(月) 全校朝の会
口座引き落とし日
おしゃべりタイム
- 4日(火) おしゃべりタイム
- 6日(木) 委員会
- 7日(金) SC(午後)
- 7日・8日 修学旅行(6年)
- 11日(火) 6年振替休日
- 12日(水) 職員会議
- 13日(木) 就学時健診
- 18日(火) 縦割り班遊び・SC(午前)
- 20日(木) ショート集会(給食)
クラブ
- 21日(金) 避難訓練(地震)
- 25日・26日 山の学習(5年)
- 28日(金) 代表委員会

岡山県BA.5対策強化期間(～9月30日)

県内でもコロナの感染者が急増し、予断を許さない状況が続いています。学校では、より気を引き締めて感染対策に努め、できるだけ教育活動は止めないで実施できるように努力しているところです。各ご家庭におかれましても、引き続き感染対策の徹底にご協力いただきますようお願いいたします。